

Cuatro personas heridas en el cine de Consulado y Virtudes

Fue al ser atacado a tiros el Presidente de la Juventud Auténtica. Acusan al Sec. Mujal

Poco después de las diez de la noche de ayer, se originó un tiroteo en el vestíbulo del teatro que existe en la calle de Consulado esquina a Virtudes, al disparar la pistola que escondía un individuo que logró darse a la fuga, contra el joven Adolfo Vázquez Rincón, de 28 años, presidente de la Juventud Auténtica del PRC, vecino de Revillagigedo 65, quien resultó gravemente herido, al igual que otras tres personas que en los momentos de registrarse el hecho, se hallaban en aquél lugar.

Como posible autor de la agresión, la Policía trata de localizar a un joven nombrado Narciso Rodríguez, más conocido por "Chicho", que se asegura es secretario del senador Eusebio Mujal, secretario de la C. T. C. "Chicho", según la policía, una vez cometido el hecho, penetró en el teatro y salió por la puerta del fondo del mismo que da a la calle Industria y luego subió a un auto que lo esperaba, fugándose.

Fugadas políticas

Tan pronto como se tuvo conocimiento de lo ocurrido acudieron al lugar del hecho los tenientes coroneles Antonio Díaz Baldoquín, jefe de la Sección de Dirección de la Policía Nacional y Antonio Borges Armenteros, inspector general de ese Cuerpo; los comandantes Ignacio Mendieta, jefe del Buró de Investigaciones, Hipólito Anguera, inspector del Primer Distrito, y Juan Casals, jefe de la Sección Radiomotorizada, capitán Pedro Delgado, al mando de la Tercera Estación y otros oficiales.

De lo investigado por la Policía aparece que Narciso Rodríguez, más conocido por "Chicho", en su afán de controlar la Sección Juvenil del PRC, en el Municipio de La Habana, se presentó en horas de la mañana de ayer en las oficinas que dicho Partido posee en la calle Hospital 405, y amenazó a los jóvenes que se hallaban allí.

Como fue la agresión

Continúase affirmando que, anoche, cuando se hallaba en el vestíbulo del teatro de Consulado y Virtudes el joven Adolfo Vázquez, llegó en un auto, conjuntamente con un joven nombrado José Antonio Silvera, más conocido por "Pantera", el secretario del senador Mujal, nombrado Narciso Rodríguez, quien dirigiéndose a Vázquez lo sujetó por el pecho, al mismo tiempo que dispara contra él su pistola.

A consecuencia del tiro se pro-

dujo gran pánico entre las numerosas personas que se hallaban en esa esquina y en el interior del cine, las que temerosas de ser alcanzadas por las balas corrían en distintas direcciones. Por ello, además de Vázquez, resultaron heridos el anciano Alberto López Belzán, de 68 años, vecino de Línea 4061; José Hernández Rico, de 35 años, vecino de Aguila 150 y el norteamericano Douglas Burley, de 22 años, residente en el hotel Alcázar.

En el hospital de Emergencia, el doctor Perea, médico de guardia, asistió a Vázquez de una herida de bala en el hipocondrio derecho, ordenando que fuera sometido a una urgente intervención quirúrgica, debido a su gravedad; a López Belzán, de una herida de bala en el pie derecho, disponiendo su ingreso en ese centro benéfico; Hernández Rico, presentaba heridas incisas en la espalda y el norteamericano Burley, heridas incisas en ambas manos, que se causaron con los fragmentos de los cristales de la puerta principal del teatro, al romperse estos durante el tiroteo.

Testigos que acusan

Las autoridades localizaron a los jóvenes José Antonio Masferrer Franco, de 23 años, vecino de Ficotá 175; Luis Paleta González, de 20 años, de igual domicilio y Florencio Fernández Lorenzo, de 22 años, residente en Cuartel 14, quienes declararon que habían presenciado cuando Narciso Rodríguez, disparaba contra Adolfo Vázquez y se daba a la fuga hacia el interior del teatro.

La Policía circuló por medio de la Sección Radiomotorizada un auto marca Plymouth, pintado de negro, vehículo en el que se asegura huyó el agresor del joven Vázquez. El herido, como recordarán nuestros lectores, estuvo acusado hace algún tiempo de ser el autor de la muerte de un miembro de Juventud Auténtica del PRC en el Palacio de los Deportes, situado en la calle Paseo y Mar.

— — —